



➡ El rookie de MotoGP 2025 tiene por delante una larga recuperación de su pierna

# Aldeguer, operado con éxito

Elvira González

► El murciano Fermín Aldeguer fue operado ayer en el Hospital Universitari Dexeus de Barcelona de la compleja fractura en la diáfisis femoral de su pierna izquierda, una lesión sufrida el jueves en un entrenamiento privado en el Aspar Circuit y llega a 25 días vista del inicio de la pretemporada en Sepang y a siete semanas del comienzo del Mundial de MotoGP en Buriram.

El equipo Gresini Racing fue bastante parco en la información facilitada: "La cirugía de fémur se com-

pletó con éxito para Aldeguer. Ahora es momento de descansar. Proporcionaremos más información en los próximos días".

La cirugía en estos casos es una reducción abierta y fijación interna y una persona 'normal' tendría una recuperación de 4 a 6 meses, siempre dependiendo de la gravedad de su fractura, de si se lesionaron nervios y vasos sanguíneos, información que no se ha proporcionado. Su caso es el de un deportista de élite con lo que los



plazos se recortan. No es razonable que el murciano pueda estar en los test de pretemporada en Sepang (3-5 de febrero) y Buriram (21-22 de febrero) y podría perderse los primeros GGPP del año.

Aldeguer se lesionó tras sufrir un highside con una deportiva Yamaha R6 con la que estaba entrando en curva. El asfalto frío sería la causa del accidente en una jornada en la que compartía el primer entrenamiento del año, entre otros, con Marc Márquez •